

EL UNIVERSA

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

CORONAVIRUS Alerta mundial

\$15 • www.eluniversal.com.mx

#QuédateEnCasa

México rebasa a España en decesos por Covid-19

MUERTES reportadas por coronavirus en México. España, uno de los países más afectados en Europa, registra 28 mil 364.

- Se ubica en el sexto lugar de países con más fallecimientos
- Por cifra de contagios se coloca en la décima posición mundial

PERLA MIRANDA

—nacion@eluniversal.com.mx

Un mes después de concluir la Jornada Nacional de Sana Distancia y adoptar la "nueva normalidad", México superó a España en número de muertes por Covid-19 al contabilizar 28 mil 510 contra 28 mil 364 decesos en el país europeo, de acuerdo con el conteo global de la Universidad Johns Hopkins de Estados Unidos.

Así, México se ubica en el sexto lugar entre los países con mayor número de decesos, superado por Estados Unidos con 128 mil 44, Brasil con 60 mil 632, Reino Unido con 43 mil 991, Italia con 34 mil 788 v Francia con 29 mil 864.

Anoche, en conferencia de prensa, José Luis Alomía, director de Epidemiología, detalló que en las últimas 24 horas las autoridades sanitarias de los estados incorporaron a la plataforma de la Secretaría de Salud el informe de 741 fallecimientos, loquenosignificaque ocurrieran todos en un día.

Precisó que se han confirmado 231 mil 770 casos positivos, 5 mil 681 más que el martes. Con ello, México se encuentra en el lugar 10 de los países con más contagios.

NACIÓN A10

"LETAL, REABRIR SIN PRUEBAS NI **CUBREBOCAS**"

 Gobierno mexicano no ha tenido una respuesta adecuada a la pandemia, dice Felicia Knaul, del Observatorio Covid-19 de la Universidad de Miami. A18

Universidades plantean regreso con aulas al 50%

TERESA MORENO

—nacion@ehiniversal.com.mx

••• Las universidades públicas alistan medidas para el regreso a clases, que incluyen reducir en 50% el número de estudiantes en salones, instalar filtros sanitarios, desinfectar aulas e impartir educación híbrida (presencial y en línea), cuando menos en el próximo semestre.

Instituciones como la UNAM, el Politécnico y las universidades autónomas de Querétaro, Estado de México, Baja California Sur, Morelos, Veracruzana y la Metropolitana de la Ciudad de México publicaron sus protocolos y comenzarán a aplicar medidas para limitar los riesgos de contagio de Covid-19, y garantizar la seguridad de sus comunidades.

Rectores consultados por este diario coincidieron en que las universidades públicas no estaban preparadas para enfrentar un reto de la magnitud de la pandemia.

NACIÓN A8

SANA DISTANCIA

EDUCACIÓN HÍBRIDA

Una mitad del grupo tomará clases de manera presencial unos días y la otra lo hará en línea. Se privilegiará que participen en actividades a distancia quienes pertenezcan a grupos vulnerables al Covid-19.

Jueves 2 de julio de 2020

TIBIO REGRESO A LOS RESTAURANTES



La afluencia de comensales no se hizo esperar; sin embargo, restaurantes, fondas, bares y cafeterías no lograron que 30% de las mesas se ocuparan, que es el máximo permitido para evitar contagios de coronavirus. Los establecimientos que sobrevivieron al confinamiento abrieron con mesas separadas, con medición de temperatura y uso de cubrebocas y gel antibacterial. A20

UD

NI BEISBOL DE LA LMB NI MARATÓN DE LA COMX

Quedan cancelados al no superar los estragos que dejó la pandemia. B1



MUJERES

LA CANTANTE ROSALÍA DICE QUE EN LA INDUSTRIA MUSICAL HAY POCA PRESENCIA FEMENINA. A25

AMLO: denunciaré sin titubeos fraude electoral

ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@elunivesal.com.mx

Al conmemorar dos años de su victoria, el presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que denunciará "sn titubeos y con firmeza" cualquer intento de fraude en los comcios de 2021 con el mismo criterio que, dijo, tuvo el Apóstol de la Democracia, Francisco I. Madero.

En un mensaje desde el Recinto Parlamentario de Palacio Nacional, citó a Madero: "Me voy a constituir en el principal guardián de esa prerrogativa popular y consideraré que mi principal deber es facilitar la libre manifestación de la voluntad popular. Voy a ser el principal defensor y amigo de las libertades del pueblo".

Indicó que nunca en más de un siglo se había insultado tanto a un Presidente como a él y que las respuestas de su gobierno han sido la tolerancia y la no censura.

NACIÓN A4

 Demócratas advierten de peligro en visita a Trump. A6

Atacan centro de rehabilitación y matan a 24

 Esta masacre en Irapuato es el hecho con más víctimas en lo que va del año

Irapuato, Gto .- Veinticuatro jóvenes fueron asesinados y siete más esultaron heridos, tres de ellos graves, durante el ataque que un gripo armado perpetró la tarde de ayer a un centro de rehabilitacion ce este municipio.

Loscuerpos de las víctimas, todos hombres, fueron encontrados en ura habitación. Estaban tirados sobre cobijas.

El secretario de Seguridad Ciudadara de Irapuato, Pedro Cortés Zavalı, informó que varios hombres entraron al anexo, que operaba sn permiso, y dispararon con arma: largas.

El aaque atrajo a madres de los jóvenes, que pedían a las autoridades ingresar al inmueble para busca a sus hijos.

Es el hecho violento con más



En una habitación quedaron los cuerpos sobre cobijas.

víctimas que se ha registrado en Guanajuato y en el país en lo que va del año. Hasta mayo, la entidad sumaba mil 903 homicidios dolosos.

ESTADOS A16

 Gobernadores del PAN piden no politizar inseguridad. A16

Ofrecen \$60 mil a familia devíctima deatentado

 Dien que es insuficiente y pidenque indemnización por muere de Gabriela en ataque a García Harfuch sea de 2 mdp

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Comisión de Atención a Víctimas de la Ciudad de México ofreció una indemnización de 60 mil pesos a familiares de Gabriela, la joven que falleció en el ataque contra el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch.

También se les planteó una beca para la mayor de sus hijas, pero de la menor no dijeron algo, comentaron familiares de la mujer, quienes aseguran que es insuficiente y piden 2 millones de pesos.

METRÓPOLI A20







Carlos Loret de Mola A2 Ricardo Raphael A2 Salvador García Soto A9 Luis Cárdenas A11 Carlos Alazraki A13 Mario Melgar Adalid A14



Duncan Wood

"México debe comenzar a invertir más en capital humano y en garantizar que sus marcos legales y regulatorios sean consistentes con las demandas del T-MEC". A14

COVID-19 MINUTO A MINUTO

Sigue la cobertura sobre la emergencia sanitaria por el coronavirus en el sitio web de EL UNIVERSAL

